

newsletter décembre 2018

Soumis par Cristina Buffon

10-12-2018

Dernière mise à jour : 10-12-2018

NEWSLETTER DECEMBRE 2018 Pour les âmes qui ont foulé les chemins de la terre depuis longtemps, les chercheurs de guérison et de paix, l'évidence d'une fin de cycle se fait sentir plus que d'ordinaire. Elle est. Une invitation à laisser la dualité et la séparation, laisser le pouvoir et le contrôle, laisser les croyances et les convictions, laisser les certitudes et les prétentions, laisser l'illusion et le regard biaisé pour choisir de changer, grandir, s'ouvrir à la vie, à l'amour et devenir soi. Quitter l'illusion de soi, non pour se vivre comme une victime, mais pour se rechoisir, se redéfinir, retrouver son propre pouvoir de et sur ce qu'on a laissé de soi à l'extérieur de soi. L'occasion d'apprendre à suivre le chemin de son âme, qui emmène vers ce qui est juste, bon et naturel. Des énergies puissantes et bousculantes à intégrer et à faire siennes, plutôt que de les subir et de se perdre dans les parts d'ombres et de révoltes en soi. Une occasion de vivre le flux naturel de la vie, sans lutte, ni distorsion, ni combat, sans chercher à l'extérieur de soi ce qui est déjà en Soi. Le chemin s'ouvre, les lunes de décembre sont des alliées encore, même si le visage que prend la lumière est, le plus souvent, de nous montrer les espaces dans lesquels nous sommes perdus, en attente et prisonniers de l'illusion d'autre et du monde extérieur. Une nouvelle lune le 7 décembre qui ouvre la porte à la clarté, à la nécessité de changement et d'élévation même si des colères, impuissances et insatisfactions peuvent se révéler encore pour que nous puissions nous en servir, afin rechoisir et clarifier le chemin à prendre. Une invitation à libérer le pouvoir subi et le pouvoir exercé, se libérer de l'autre autant que libérer l'autre de soi, c'est-à-dire s'affranchir les uns les autres pour offrir sous le sapin de Noël de cette année 2018 le plus beau et le plus noble des cadeaux : la liberté d'être libres. La nouvelle lune du 7 décembre bouscule... on piaffe, on s'impatiente... on bataille avec soi-même... de vieux fantômes remontent et nous invitent à grandir, à choisir et à redéfinir. La sagesse est de rigueur, une clé essentielle pour ne pas se laisser prendre... le choix est simple... Suivre les vieux fantômes, les vieilles impuissances ou s'élever pour les regarder depuis un nouvel espace conquis et s'en servir pour affiner le chemin choisi. Une nécessité de traverser cette lune dans la sagesse, le positionnement et le choix. Une traversée qui nous emmène jusqu'à la pleine lune le 22 qui pousse à la naissance d'une nouvelle forme de soi. Se mettre au monde autrement et profiter de l'énergie de Noël pour offrir une nouvelle naissance créée des limbes des transformations passées. Une opportunité à poser les nouvelles pierres de son édifice, choisir son chemin et apprendre à se construire dans l'amour. L'occasion de se définir, se rechoisir et s'accompagner avec plus de légitimité et de paix... se laisser respirer, souffler et être. Une très belle fin d'année à tous.

LES STAGES DU MERCREDI SOIR
SE LIBERER DU PASSE 19 décembre Un espace de guérison, de transformation et de croissance. 18h30/20h30 Carouge 80.-
STAGE LA NAISSANCE SACREE Célébrer Noël et son sens sacré. Naître, renaitre et se reconnaître pour se donner forme après toutes les transformations vécues. A la rencontre de sa dimension spirituelle.
22 & 23 décembre Chaque journée est indépendante **STAGES LA FIN D'UN CYCLE** Cette année 2018 fut une puissante année de déstructuration, de défis et de rencontres avec des ombres cachées. Une année exigeante et riche de transformations. L'occasion de cette journée pour clore certains chapitre, libérer certaines scories encore accrochées à nos structures et terminer les deuils en cours.
29 décembre **LE DEBUT D'UN NOUVEAU CYCLE** Une année 2019 qui s'annonce comme l'année de l'amour de soi. Une année magnifique à venir. Une invitation à grandir dans l'amour de soi comme une nouvelle fondation à offrir et à construire sur les décombres des anciennes matrices. L'occasion de poser les graines et les intentions pour accueillir les nouvelles énergies...
30 décembre 9h30/ 14h30 Carouge